

## Großartige Stimmung beim „Bunten Nachmittag“ im Kultursaal

Am 28. Februar 2019 fand auch heuer wieder ein gelungener und bestens besuchter „Bunter Nachmittag“, welchen die Marktgemeinde Neudau traditionell als verbindende Klammer der Generationen organisiert, im Kultursaal statt.

Nach den Eröffnungsgrüßworten von **LAbg. Bgm. Mag. Dr. Wolfgang Dolesch** und **Vzbgm. Franziska Pieber** herrschte eine heitere und ausgelassene Feierlaune bei bester Unterhaltung.



Das abwechslungsreiche Rahmenprogramm des **Kinderchors der Volksschule**, des **Gesangsvereins Neudau** sowie den „**Hoamatleit**“ war wieder die perfekte Einstimmung zum Tanz mit der Band „**Die Schleifer**“. Bei Kuchen, Krapfen, Kaffee, Würstel, Toast und Getränken ging es „tanzend“ durch den Nachmittag bis in die frühen Abendstunden. Zur großen Freude aller Anwesenden und Mitwirkenden war auch dieses Jahr der „Bunte Nachmittag“ wieder einer der Höhepunkte des Faschings in Neudau!

